
令和 3年 6月 24日 

13：30～15：00 

 

令和 3年度 第 1回学校協議会 議事録 

 

1．自己紹介 

藤本 隆司 様（本協議会委員長）、鉄本 佳代子 様（第二新緑自治会長） 

佐々木 信子 様（スポーツ推進委員）、石部 巧 様（鳥飼東公民館館長） 

堤 あけみ 様（主任児童委員）、校長、教頭 計 7名出席 

 

２．児童の様子 

・全学級の授業の様子を 5分程度ずつ参観。 

・学校HP「東っ子日記」に沿って校長より説明。 

 

３．今年度の学校経営計画 

・校長より学校経営計画について説明。 

・今年度からの変更点についての説明。 

 

４．質疑・応答 

・委員会活動について 

→５、6年生全員で活動している。大変活発で、責任感をもって活動していてよい。 

・いじめについて 

→少人数で頑張っている反面、子どもたちのメンバーが固定化されるので心配である。 

→コロナ禍におけるストレスや家庭的な問題もあるのではないか。 

→同じ児童が複数の案件に関わる事象が多くなっている。 

→1回きりでなく、繰り返した指導が必要である。 

・2年生担任の件 

→4月当初 1か月程お休みしたが、病気も回復し現在は復帰できている。 

・PTAの運営について 

→PTAに未加入の保護者が増えてきている。 

→時代に合わせて無理のない形での運営に変更していく必要がある。 

・コロナ禍で様々な行事がなくなって児童がかわいそう。 

→本校は小規模校のスケールメリットを活かし、可能な行事はできるだけ実施している。 

・授業について 

  →様々な授業を見ることができてよかった。以前よりも落ち着いた感じに見える。 

・水路が増水する時期なので、近づくと危険である。 

→メール配信で注意喚起を行う。 

 

５．その他 

・第 2回学校協議会の予定 

→今年度は 11月に開催したい。 


